

Investigan en Cuba causas de accidente con fuegos artificiales



La Habana, 25 dic (RHC) El ministerio cubano del Interior investiga un lamentable accidente con fuegos artificiales que se produjo en la localidad de Remedios, en la central provincia de Villa Clara con un balance de 22 lesionados.

Dicho incidente reportado en la emisión vespertina del Noticiero Nacional de Televisión ocurrió anoche durante los festejos conocidos en la isla caribeña como las Parrandas de Remedios.

Las instituciones de salud notificaron pacientes en estado muy grave, algunos menos graves y otros en estado crítico y crítico extremo.

En el Hospital Provincial Arnaldo Milián Castro de Santa Clara fueron internadas 16 de esas personas accidentadas por quemaduras, otro grupo es atendido en el Hospital Nuevo de Santa Clara.

Entre los afectados hay seis menores, cuyas edades están comprendidas entre 11 y 15 años, ingresados en el Hospital Infantil José Luis Miranda de la ciudad de Santa Clara, entre los cuales hay varios de ellos calificados de graves, muy graves y críticos.

En diciembre Remedios se roba la atención de visitantes y lugareños con sus famosas Parrandas, uno de los festejos, junto a los carnavales de Santiago de Cuba y las charangas de Bejucal, de más arraigo

popular en la mayor de las Antillas.

Esas fiestas populares conservan la rivalidad de los barrios San Salvador y El Carmen que se disputan la supremacía, en cuanto a la lucidez de carrozas, trabajos de plaza, música, fuegos artificiales y otras iniciativas.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/151078-investigacion-en-cuba-causas-de-accidente-con-fuegos-artificiales>



Radio Habana Cuba